



## Las tasas universitarias subirán en la región entre 200 y 400 euros

ICAL  
VALLADOLID

Las tasas universitarias en Castilla y León subirán entre 200 y 400 euros en las universidades públicas de Castilla y León, tal y como anunció hoy el consejero de Educación, Juan José Mateos, durante su comparecencia en la Comisión de Hacienda de las Cortes para explicar las cuentas de su departamento en 2012, que cuentan con un presupuesto total de 1.952 millones de euros, un 7,1 por ciento menos que en el ejercicio anterior.

En concreto, Mateos habló de esta subida para un alumno que se matricule de 60 créditos en primera matrícula y avanzó que en

breves fechas dará el porcentaje concreto del coste que tendrá que asumir cada estudiante universitario el próximo curso. Así lo señaló durante la presentación de un presupuesto "difícil, austero, riguroso y contenido en el gasto" para una situación "de emergencia".

En su exposición, el consejero de Educación recordó que en materia universitaria, su departamento ha elaborado unas cuentas para mantener la financiación suficiente para la prestación del servicio y a la vez el mantenimiento del principio de igualdad de oportunidades.

En este sentido, sostuvo que la política de becas deberá cumplir con el objetivo de asegurar



El consejero de Educación, Juan José Mateos, en la Comisión de Hacienda de las Cortes. ICAL

que "ningún alumno que académicamente merezca entrar o permanecer en el sistema universitario se vea privado de ello por

motivos económicos". Asimismo, hizo referencia a la subida de los precios públicos, fruto del Real Decreto 14/2012

de medidas de reducción del gasto público en educación y que se situará en una subida entre 200 y 400 euros.

### Réplica socialista

Por su parte, el portavoz en Universidad del Grupo Socialista, Fernando Pablos, que se dividió los turnos de intervención con Marqués, indicó que el panorama que afrontan estas instituciones académicas es "muy negro", donde, significó la investigación se va a ver muy afectada.

Además, Pablos reprochó a Mateos que apoye el Fondo de Solidaridad para aquellas familias que no tengan recursos y no establezca ninguna cuantía económica. En este sentido, el consejero recordó que una vez que se tenga el decreto de tasas universitarias se procederá a poner en marcha dicho fondo. ■